



Rodrigo Fresán, escritor argentino

# “En Argentina hay mejores escritores que futbolistas”

SANTANDER/EFE

El escritor argentino Rodrigo Fresán (*Historia argentina y Esperanto*) dijo hoy que “en Argentina hay mejores escritores que futbolistas” y confesó que le duele que en España se hable de la actualidad cultural de su país como “del resurgir de las cenizas”, porque “esta situación cultural no es de ahora”. “En Argentina siempre ha habido un gran interés por todo lo que se refiere al arte, y el redescubrimiento que hay ahora en España de la cultura argentina, sobre todo del cine, es un fenómeno cíclico”, matizó el autor, quien participa en los Martes Literarios de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), en Santander.

Fresán, corresponsal del periódico *Página 12* en Barcelona, comentó que cuando ve las películas de su país



(citó *El hijo de la novia y Nueve reinas*) se sorprende de “la cantidad de malas palabras con las que se expresan mis compatriotas”, lo que, a su juicio, denota el estado de crispación de su país, con continuos “problemas extremos”.

Su última novela, aunque él se considera más cuentista, es una obra por encargo:

*Mantra*, una visión de la capital de México. También dijo que escribe una novela sobre Londres, “en la que la infancia tiene un papel fundamental, es quizás porque aún soy un poco niño, quizás porque la escritura es un ejercicio de componer y recomponer el tiempo, y el mío me lleva siempre a los doce años”.

**“En Argentina hay mejores escritores que futbolistas”**  
**[artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"En Argentina hay mejores escritores que futbolistas" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)